



諫早西ロータリークラブ週報



世界へのプレゼントになろう
2015-2016年度のIRテーマ
RI会長／ラビンドラン



2015~2016年度
諫早西ロータリークラブ標語

『心も新たに奉仕活動』

会長 日高 正朗

第1457例会 2015年11月11日例会記録

NO.17 天候 晴れ

【本日】会員数 43名 出席 33名 欠席 8名 休会 1名 出席率 80.48% ビジター 0名
【前々回】会員数 40名 出席 36名 欠席 3名 MC 3名 出席率 94.73%

会長の時間

皆さん、こんにちは。先週は新入会員の皆さんの記念すべきセレモニーに出席出来ず、山口幹事を始め、塚原副会長や会員の皆さんに大変御迷惑をかけ申し訳有りませんでした。

お陰様で無事手術も済みました。後は体力を1日も早く回復して皆さんと一緒に奉仕活動にはげみたいと思います。

新入会員の皆さん入会おめでとうございます。これから諫早西ロータリークラブの会員として私達と共に奉仕活動や親睦活動に頑張って行きましょう。

まだ入会したばかりの皆さん、ロータリークラブと云う団体をお判りでは無いと思います。かく言う私もまだ未熟なロータリーアンです。小難しい事は先輩の会員さんも言いません。先ず、人の為に自分は何が出来るか?と云う事から始めましょう。それがロータリークラブの入り口です。

入会された皆さんの今後の御活躍に期待します。一緒にロータリーを楽しみましょう!有難うございました。

幹事報告

【例会変更】

※なし

【お知らせ】

※なし

委員会報告・その他

・ロータリー情報委員会 森委員長

第2回家庭集会について

発 表：12月2日（水）

テーマ①家庭集会のあり方について

～よりよい家庭集会のために～

②その他

A班 佐藤（リーダー）・千住（セクレタリー）

山崎・荒木・久保・日高・毎熊・森・高瀬

B班 宇土（リーダー）・立野（セクレタリー）

平・吉次・山口・御厨・池田・松井・岩下

C班 野中（リーダー）・川野（セクレタリー）

清水・平野・木村・江嶋・馬渡・松藤・竹中

会長／日高正朗	幹事／山口大司	創立日／昭和60年2月20日	認証日／昭和60年3月5日
例会場／平安閣 諫早サンプリエール（毎週水曜日）		〒854-0053 諫早市小川町71-1	TEL(0957)24-3907
事務局／諫早商工会議所内	〒854-0016 諫早市高城町5番10号	TEL(0957)22-3323	
会報委員／山本健志・久保泰正・佐藤幸雄			

HP/<http://isahaya-west.com> E-mail/info@isahaya-west.com

D班 原田(リーダー)・南部(セクレタリー)

早田・池松・永井・山本・吉野・古賀

E班 宮本(リーダー)・吉田健(セクレタリー)

小野・辻本・草野・塚原・福田・吉田知



日高 正朗君：先週は欠席致しまして、御迷惑をおかけしました。又、結婚祝い有りがとうございました。これからもカーチャンを愛していきます。

野中 英己君：本日急用が出来、早退いたします。

本日の合計(11/11)	累 計 額
6,000	¥ 544,000

~~~~~ クラブフォーラム ~~~~~

・『市民と留学生の交流会』報告

国際奉仕委員長 原田典範



高く澄んだ青空が美しい10月17、18日の二日にわたり、諫早西ロータリークラブが主催し、いさはや国際交流センターの協力のもと、長崎ウエスレヤン大学及び長崎総合科学大学の留学生合計17名を招待して、千々石少年自然の家において『市民と留学生の交流会』を開催しました。

17日に行われた『留学生によるスピーチコンテスト』では、留学生の皆さんに驚くほど流暢な日本語で、自国の紹介と日本の印象、それに将来の目標などを語ってくれました。

夕刻からは、長崎ウエスレヤン大学理事長の栗林パストガバナーも来訪され、キャンプファイヤーを囲んでバーベキューパーティーを盛大に行いました。カラオケコンテストでは留学生に負けじと当クラブの会員も張り

切っていましたし、最後のbingoゲームでは、読み上げられる数字にみんなで一喜一憂していました。

留学生たちは夜遅くまで語り明かしていたようですが、若さで乗り切って二日目の『島原史跡巡り』に出発しました。長崎ウエスレヤン大学に手配いただいたマイクロバスに乗って、雲仙地獄では独特の硫黄臭に驚きながら温泉卵を味わい、仁田峠ではほのかに色づく雲仙の山々と熊本までの不知火海の絶景に息をのみ、みずなし本陣深江では土石流に埋もれた被災家屋を見て火山噴火の恐ろしさを感じていました。

お昼は当クラブ会員経営のMAN ぷくMANでのランチバイキングでしたが、鮓を食べられるだけ食べる生徒やデザートを3度もお代わりする生徒など、みんな満腹になっていました。

最後に島原城見学に向かったのですが、運よく(?)『しまばら温泉不知火まつり』に遭遇し、祭りの行列を見学しながら島原城まで10分程歩いていきました。島原城の中では甲冑や日本刀の人気が高く、熱心に見つめている留学生が多かったですし、入口で貸し装束を身につけての写真撮影も人気的でした。

二日の強行軍で疲れたのか、帰りのバスの中では寝ている生徒も多かったですですが、楽しい交流会にできたことを協力いただいた方々に感謝し、今後も継続していくたいと思いました。

